


# CLASSIC DRIVER



## 1981 Mercedes-Benz SLC - 500

500

Price	<b>USD 58 737</b> EUR 49 500 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1981	Interior colour	Blue
Mileage	156 959 km / 97 530 mi	Condition	Restored
Gearbox	Other	Location	
Interior type	Leather	Exterior colour	Blue
		Car type	Coupé

### Description

- Nur 1.154 Exemplare gefertigt
- Erstklassiger Originalzustand
- Spitzenmodell der SLC-Baureihe

#### Beschreibung:

Das Erscheinungsbild des 1971 vorgestellten Sportcoupés war stilprägend für das Design von Mercedes-Benz in den 70er Jahren. Den Gipfel der erfolgreichen Baureihe C 107 bildeten die durch ihr geringes Gewicht und die leistungsstarke Motorisierung sehr schnellen Topmodelle 450 SLC 5.0 und 500 SL, mit denen Mercedes-Benz Ende der 1970er Jahre zahlreiche internationale Rallyes bestritten hat.

Der 500SLC wurde von April 1980 bis Juni 1981 in einer Stückzahl von lediglich 1.154 Exemplaren produziert, davon ca. 20% als Renn-/ oder Rallyefahrzeug.

Dieser seltene Mercedes-Benz 500 SLC hat nur zwei Vorbesitzer und wird in gut erhaltenem Originalzustand mit erstklassiger Karosseriebeschaffenheit angeboten. Der Unterboden wurde eisgestrahlt.

Das Fahrzeug wird mit frischem Service, neuer TÜV-Abnahme und deutscher H-Zulassung übergeben. Der 500 SLC ist das Spitzenmodell der Baureihe 107 und lässt in den kommenden Jahren einen enormen Wertzuwachs erwarten.

---

- Just 1154 examples built
- Untouched bodywork
- Final Edition of the SLC-production serie

Description:

The design of the sports coupé presented in 1971 was characteristic for the look of Mercedes-Benz in the 70s.

The peak of the successful productions series was reached by the fast models 450 SLC 5.0 and 500 SL. Due to their low weight and their powerful engines Mercedes-Benz used them in numerous international rallies towards the end of the 70s.

This rare Mercedes-Benz 500 SLC only has two previous owners and presents itself in a well-preserved original condition with an excellent coachwork. The underbody was ice cleaned. This car comes with fresh service, new TÜV certification and a German historic approval. The 500 SLC is the very sought after model of the 107 series and is expected to highly increase in value during the next years.

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73  
22763Hamburg  
Germany

**Phone** +49-404503430

**Fax** +49-4045034330

**Mobile phone** +49-1725401560

<http://www.thiesen-automobile.com>

---

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/slc/1981/806706>

© Classic Driver. All rights reserved.